



学校通信 第2号
日野町立西大路小学校
平成28年5月10日

縦割り活動が始まりました!! 6年生を中心に頑張っています!!

新学期が始まりようやく1ヶ月が過ぎました。新しい学年にもすっかりなじんだ子どもたちは毎日元気に楽しく過ごしています。

子どもたちは「おはようございます」のあいさつと共に学校へやってきます。そして、まず教室に行き鞄の中のものを出して、1日の準備をします。次に、担任の先生に提出物を出し、名札をつけて、さっそく体育館や青空広場に遊びに出かけて行きます。体育館ではドッヂボール、青空広場ではフリスビーや鬼ごっこを学年の枠をこえて楽しんでいます。なかには、一輪車の練習をしたり、図書室で本を読んでいる子どもたちの姿も見かけます。

西大路小学校は全校生徒65名の小さな小学校ですが、だからこそ、学年の枠を越えて、誰もがお互いの名前と顔を知っています。そして、6年生を中心に上級生が下級生に声を掛けたり、気遣ったりしながら楽しく過ごしています。

さて、そんな西大路小学校で力を入れているのが「縦割り活動」です。1年生から6年生までを赤組(33人)・青組(32人)の2つのグループに分けて様々な活動を行っています。例えば、縦割り遊び、縦割り遠足のほかにも、カルタ大会や綿向山全校登山なども縦割り活動として行います。1年間を通して、いろいろな機会に縦割り活動を行うことで、子どもたちは同級生だけでなく、上級生からの指導や下級生への思いやりなど、様々な関係の中でいろいろなことを感じ、学んで、成長していきます。学校生活の中で、子どもたちがお互いが刺激しあって、学びあう力こそが



おいしかったお弁当給食 「集団の良さ」だと思っています。小さな小学校である西大路小学校には、そんな良さがたくさんあります。全ての子どもたちが集団の中で、みんなと一緒にどんどん成長してくれることを願っています。

アルミ缶回収にご協力をお願いします

今年度もアルミ缶回収を行っています。1年を通じて児童昇降口前に回収ボックスを設置しておりますので、どうかご協力をお願いいたします。ボックスがアルミ缶で一杯になれば、業者さんに連絡します。子どもさんに持たせていただいても結構ですし、学習参観等で学校へお越しの機会を利用していただいても結構です。よろしくお願いします。

ありがとうございました!! 学習参観とPTA総会!!

今年最初の学習参観にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか?少し緊張した中にも、学年が一つ上がり、勉強にも頑張ろうという意気込みが感じられたのではないでしょうか?学習面で言えば西大路小学校の児童は、どの子も宿題はしっかりとするが、自主学習の習慣が弱いとの結果が出ています。家庭での復習や予習、さらには読書などの習慣づけが求められています。

また、学習参観に引き続き行われましたPTA総会や学級懇談会ではPTA活動や各学年の親子フォーラムについてご協議いただき、ありがとうございました。今年1年間お世話になるかと思いますが、PTAの活動方針にもありますように「子どもたちの夢と希望



PTA新役員のご紹介 を育むPTA活動」をどうかよろしくお願ひいたします。

おいしかったなあ…

そして、楽しかった色別発会式!!

5月6日には色別の発会式がありました。4時間目に体育館に集合し、6年生を中心に発会式を行いました。1年生の入学をみんなで歓迎し、仲良くなるために、その後、体育館で赤組と青組に分かれレクレーションを楽しみました。あいにくの天候のため縦割り遠足には出かけられませんでしたが、6年生が全校のリーダーとして、計画から当日の進行まで全てに大きな力を発揮してくれました。さすが、西大路小学校の6年生といったところです。お昼ご飯には、調理員さんがこの日のために特別に作ってくださった「お弁当給食」をいただきました。みんなで、おいしいお弁当と楽しいゲームを味わったひとときでした。**(校長 深井 実)**

